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2008-2009 国際ロータリーテーマ

「夢をかたちに」

第十九回　年次総会

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　第三週　それでこそロータリー

★ 四つのテスト

★ 会長挨拶　 .....小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 米山功労者　表彰

★ 奨学金授与

★ 年次総会

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 出席状況報告　出席奨励委員会

★ 点鐘

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

壁のカレンダーも残り2枚となり、時の早さを改めて感じます。

京都市に本部を置く日本漢字能力検定協会は、「今年の漢字」の一般公募を11月より始めています。

発表は毎年京都清水寺の森清範貫主が筆で漢字を大書します。協会は12月12日を「いい字一字」と

語呂合わせをし、「漢字の日」と定め1995年（13年前）より毎年発表しています。

1回目から挙げますと、「震」「食」「倒」「毒」「未」「金」「戦」「帰」「虎」「災」「愛」「命」

そして昨年が「偽」で、選考理由を読みながら、記憶がよみがえり地震や食の安全・倒産・偽装表示など様々な出来事

が、一字一字当てはまる事に気付き、協会は一年の出来事を清めると共に新年の幸福を願い奉納します。

今年の漢字は何になるか、楽しみです。皆様も、応募してみては如何かと思います。締め切りは、12月5日です。

次に青少年との協力と致しまして、インターアクトについて話してみます。

ロータリークラブ会員として、享受出来る機会で最も思いやりがあるもののひとつが、地域社会の青少年との緊密な

協力です。ロータリーアンは、思春期の青少年に力を貸す事から得られる充実感の他に、若い人のエネルギーと

一途な熱意に刺激を受け、自分自身も活力を取り戻し英気が養われると報告されています。

この目標を達成する方法が年齢14歳から18歳までの学校を基盤とするインターアクトクラブ（IAC）です。

提唱ロータリークラブの顧問ロータリーアンにより、指導・監督されますが、自主・自立の組織で毎年少なくとも

ふたつの主要な奉仕プロジェクトを実施しなければなりません。

ひとつは地域社会に奉仕するプログラム、もうひとつは国際理解を推進するプログラムです。

当クラブも村社年度の8年前までは行田女子高校を提唱しておりまして、インターアクト委員会がありました。

かつては行田市においてインターアクト大会・合同奉仕作業等々を行い華々しい時もありました。

なぜ行田女子高校インターアクトクラブが衰退したかと申しますと、学校側の顧問教師がやる気がないので、

部員数2名となり各大会にも殆ど欠席で、当クラブより学校に行き出席要請しても参加しなかったので、

終わりにしたと言う事でした。　　～会長挨拶 次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

第2570地区のインターアクトクラブは現在12高校ありまして、一クラブのメンバー数は少ないところで3名

多いところで48名となっておりまして、地区より各クラブにインターアクト設立のお願いが来ております。

私は高校生の質が変わってきていると思います。例えば個人プレーが多くなり、お互いに協力して行うと

言う生徒がいなくなった、また教師自身も仕事が増えると言う事で、敬遠している事と思います。

以上をふまえまして、インターアクト設立は今後の長期課題としたいと思います。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。幹事報告を申し上げます。

※先週11月13日木曜日夕方6時より加須ロータリークラブが担当で

.. .第5グループの第3回会長幹事会が行われました。

.. .地区ライラ委員長井桁様より来年2月14日土曜日に開催されます。

.. .ライラデーへの全クラブの参加の要請がありました。

※11月14日～15日と来年5月21日に予定されております親睦旅行の下見に

.. .小林会長・小沢親睦委員長・田山親睦副委員長・鴨田親睦委員・私の5人で

.. .行って参りました。扉温泉の明神館は山間の静かな落ち着いた旅館で

.. .奥様方には特に歓迎されると思いますので、是非お誘い下さい。

※来週11月27日木曜日の例会は、行田三クラブ合同例会です。

...本年度は行田ライオンズクラブがホストで、行田平安閣において夕方6時30分より開催されます。会員の皆様には

.. .10月20日付けでご案内し、出欠をとってあります。お間違いのないよう宜しくお願い致します。

※行田市郷土博物館より臨時休館のお知らせが届いております。

.. .12月9日～12月26日まで空調関係工事のため休館です。

※最後になりますが、今日明日と伊香保の山本年度慰労会ならびに小林年度第2回親睦ゴルフコンペに参加される

.. .皆様、気を付けて安全運転で行って来て下さい。以上、幹事報告でした。ありがとうございます。

★　米山功労者　表彰 ★　キョウナさんに、奨学金授与

福島会員が、受賞しました。

先週、田山会員と一緒に米山カウンセラー相談会に参加して来ました。

今年ももうすぐ12月になります。私の奨学生としての時期はもうすぐ

終わってしまいますが、皆様方とはこれからもお付き合いさせて頂きたいと

思っています。どうぞ、これからも宜しくお願い致します。

★ 年次総会

★　議長：小林一好会長 ★　山本憲作会員 ★　蔭山好信会員

【クラブ役員・理事選出】 次々年度の会長予定者に、
蔭山好信会員が推薦されました。

次々年度の会長に指名して頂きました。
抱負などは、改めてまた発表させて
頂きたいと思います。



★　冨田会長予定者
皆様、こんにちは。私は、２００９年～２０１０年伝統ある行田ロータリークラブ第44代の会長という大役を

おおせつかりまして、感謝するとともに大変身の引き締まる想いであります。

私も湯本パスト会長のご紹介により入会してから長年会員として在籍をしておりますが、全く真剣に心から勉強して

いなかったことを今回強く感じております。しかしお受け致しました以上精神誠意全力を尽くす所存でござます。

皆様のご指導ご協力を宜しくお願い申し上げます。

さて、次年度の運営につきまして、申し上げさせていただきます。まだ決定はしていませんが、テーマについては

原点回帰、学び合おうロータリアンを考えております。基本をしっかり見直して、お互い学び合い助けあって

より素晴らしいロータリアンになろうということであります。

歴史ある我がクラブには多くのパスト会長がおられますので、次年度はぜひその方々に積極的に

ご指導ご助言をお願いしたいと思っております。

委員会活動やＩＭ（Ｉｎｆｏｍａｌ　Ｍｅｅｔｉｎｇ）について特に宜しくお願い申し上げます。

また、委員会組織につきまして、ＣＬＰの考え方を取り入れ簡素化したいと思っております。

たとえば会員選考と職業分類を1つにとか、出席とニコニコを一緒するなどであります。

委員会の数を出来るだけ少なくしていきたいと考えております。

また、全会員でやらなければならないことと致しまして、会員増強と出席であります。

皆様のご協力を、宜しくお願い申し上げます。そして継続事業についても、しっかり受け継いで実施して行きたいと

思います。特に次代を担う子供たちのための、小学生芸術劇場やスクールバンドフェスティバル、

行田ロータリー文庫に関する事業は、引き継いで行かなければならないと考えております。

国際奉仕部門の姉妹クラブとの交流、財団、米山に関しても同様でございます。

そして市民大学講座に対する支援、さきたま古墳群を世界遺産についても、しっかり考えて行かなければ

ならないと思います。また、単年度事業について申し上げたいと思います。

前からの夢でしたが、ロータリークラブ主催の感動ある講演会を開催したいと思っております。

内容については色々考えておりますが、まだ発表する段階にいたっておりません。

順次進めて参りますので、宜しくお願い申し上げます。

それでは、次年度役員、理事さんの候補者の発表をさせていただきます。

★　冨田会長エレクトへ、応援メッセージ 次年度役員の方に、応援メッセージを頂きました。

湯本茂作会員 持田朋春会員



～応援メッセージ続き～

山本憲作会員 境野登章会員

★ 小林一好会長

12月25日は、クリスマス例会です。

ismさんで行います。

★ 親睦委員長　小澤瑛会員

来年の5月21日、今年度の親睦旅行です。

先日下見に行って来ました。来年の行く頃になりますと、

残雪と新緑でとてもロケーションの良いところだと思います

。源泉かけ流しの露天風呂がありまして、これもまた

とても素晴らしいです。当日時間さえあれば、以前行きまし

た上高地に行きたいとも思っています。是非1人でも多くの

参加を、宜しくお願い致します。

★ にこにこ報告..... . . . . . . .古沢勇治委員長 ★ 出席状況報告　植田信男委員長

第2090回例会　　2008年11月20日 本日の出席率は、53.7％でした。

～にこにこ報告は次のページへ～



● 小林会長
次回　行田三クラブ合同例会参加お願い致します。
冨田会長エレクト年次総会宜しくお願い致します。

● 小椋幹事 冨田会長エレクト　年次総会宜しくお願い致します。

● 冨田会員 次年度よろしくお願い申し上げます。

● 小山会員　
冨田会員 次年度会長おめでとうございます。準備良ければ100戦100勝。
今から来年4月まで、しっかりと準備を具体的に立てて、楽しい会長ライフをお楽しみ下さい。

● 石塚会員 蔭山会員　ノミニーに推薦されたことお祝いいたします。

● 武井会員 明日の親睦ゴルフ、頑張って行ってきます。

● 小沢会員 キョウナさんようこそ！今日は田山さんの代わりに送って行きます。

● 永島会員
11月16日（日）、行田中学校昭和30年度卒業生同窓会を致しました。
50余年も過ぎると話の話題が健康のことばかりで未来がありませんでした。

● 内山会員 新型インフルエンザの対策をしましょう。うがい、手洗い、鼻内洗浄の徹底！

● 小菅会員　 本日はPTAの為　欠席となります。申し訳けありません。

● 蔭山会員 早退します。

● 渡辺会員　 新役員・理事の選出、おめでとうございます。

● 以下同文
（順不同）　

大谷会員、山本会員、福島会員、清水（治）会員、湯本会員、武田会員、碓井会員
鴨田会員　宮内会員、境野会員、植田会員、反町会員、古沢(勇）会員

● 合計　30,000円

.★ 点鐘


